



Daniel Masih Kawal PSIM

• HINGGA USAI LEBARAN TANDANG KE SOLO

YOGYA (MERAPI) - Daniel Roekito saat ini masih ada di Yogya untuk mengawal PSIM Yogyakarta dalam menyongsong pertandingan tandang melawan tuan rumah Persis Solo dalam lanjutan Kompetisi Liga Utama 2008-2009, 7 Oktober mendatang.

Hal tersebut diungkapkan Wakil Walikota Yogya Haryadi Suyuti kepada wartawan di ruang kerjanya, Selasa (23/9) kemarin. "Coba tanya sendiri kepada Pak Daniel, dia siap mengawal ke pertandingan tandang itu. Kita lihat buktinya di Solo nanti. Saya tidak mau terlalu banyak berandai-andai, nanti kita buktikan saja, Insha Allah Daniel masih bersama PSIM," ujarnya sembari menambahkan Daniel saat ini juga masih menjalani proses negosiasi ulang.

Ditambahkannya, saat ini semuanya bisa berjalan. Meski setelah pertandingan di Solo, belum ada kepastian rencana selanjutnya. Karena semuanya dilakukan langkah demi lang-

kah. "Ya kita lihat nanti. Pokoknya kita bicara PSIM untuk waktu-waktu sekarang, *step by step*, tidak bisa kalau jangka panjang, hitungan waktu tertentu," tuturnya.

Menurut Haryadi, hal tersebut bukan semata masalah anggaran, tapi karena PSIM tidak bisa menggunakan dana APBD. PSIM bisa berjalan seperti sekarang ini juga berkat dukungan dari masyarakat, adanya komitmen yang bisa ditumbuhkan dari masyarakat.

Sementara itu dalam rangka tasyakuran Hari Ulang Tahun (HUT) ke-5 Laskar Brajamusti Joker Mania, Minggu (21/9) lalu, pengurus Joker Mania mengadakan acara pengajian yang diisi Ustad Munif Thohid

dilanjutkan dengan buka puasa bersama.

Acara ini dihadiri Wakil Walikota Haryadi Suyuti, Presiden Brajamusti Agung Damar Kusumandaru SE beserta jajaran pengurus DPP Brajamusti serta para pemain PSIM diantaranya Hasto, Prabowo, Gani Nugraha, Adi Gésang dan FX Herminanto.

Acara yang berlangsung di Lapangan Badminton RW 8 Pringgokusuman tersebut juga diikuti sekitar 70 anggota Laskar Joker Mania serta warga sekitar RW 8 Pringgokusuman. Pada acara tersebut dilaksanakan pula potong tumpeng yang dilakukan Haryadi Suyuti dan diserahkan kepada Agung Damar yang kemudian diserahkan kepada Eko Bagus Triwantara selaku Ketua Laskar Joker Mania.

Pada sambutannya Haryadi Suyuti selaku Dewan Pembina Brajamusti menegaskan bahwa APBD tetap belum dapat digunakan karena belum ada payung hukum yang pasti, beliau juga menegaskan bahwa Tim PSIM masih tetap utuh. Para pemain PSIM yang hadir

Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005